

Jugendraum öffnet morgen wieder

BÜHREN. Der Jugendraum in Bühren ist ab dem heutigen Donnerstag wieder geöffnet. Das teilte Bürgermeister Bernd Schucht in der Ratssitzung am Dienstag mit.

Zwei Jugendliche hätten sich in Kursen zu Jugendleitern ausbilden lassen. Mit diesen wolle man den Raum wieder probeweise bis zum Beginn der Weihnachtsferien öffnen. Genutzt werden könne der Treffpunkt nur, wenn die Jugendleiter selbst auch anwesend seien. Ohne Betreuung bleibt der Jugendraum geschlossen.

Auch in den Weihnachtsferien werde man den Raum nicht öffnen, kündigte Schucht an. Die Weihnachtsferien seien eine typische „Partyzeit“ bei den Jugendlichen. Man wolle sie nicht in Versuchung führen, gleich



**Bernd
Schucht**

wieder die Nutzerzeiten zu überziehen und in Feierlaune die Regeln, an die sich alle halten müssen, zu vernachlässigen.

Wenn alles gutgeht, soll der Bührener Jugendraum nach den Weihnachtsferien wieder öffnen und in den folgenden Ferien auch offen bleiben.

Im Januar hatte der Bührener Gemeinderat eine Nutzerordnung für den Jugendraum beschlossen. Diese war erarbeitet worden, nachdem es zuvor Probleme mit Jugendlichen gegeben hatte, die versucht hätten „Grenzen auszutesten“, hieß es damals. Die Gemeinde ist Eigentümerin des Raumes, der Rat trägt die Verantwortung. (tns)